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Villanova pide celeridad a la Junta para
desbloquear la Ciudad Aeroportuaria
El regidor de Alhaurín de la Torre interviene en el pleno de la Diputación para pedir apoyo institucional

15.05.2013 | 00:47

ROCÍO CAÑADA El alcalde de Alhaurín de la Torre, Joaquín Villanova, exigió ayer a la Junta de

Andalucía celeridad para desbloquear el proyecto de la Ciudad Aeroportuaria, que lleva 32 meses

esperando el visto bueno de la Administración regional para su desarrollo.

Durante su intervención en la Tribuna de Alcaldes, en el pleno ordinario de la Diputación Provincial,

Villanova solicitó el máximo apoyo institucional y de partidos a un proyecto que permitirá la inversión de

unos 300 millones de euros en una parcela de 380 hectáreas y la generación de unos 25.000 empleos

en 15 años.

En este sentido, el alcalde volvió a lamentar que la Junta quiera quitar ahora un 40% del territorio de la

Ciudad Aeroportuaria y criticó, con ironía, que hace ocho meses no había problemas de inundabilidad

en la zona cercana al río Guadalhorce y ahora sí. Recordó que de las 380 hectáreas, 280 irán a zonas

verdes.

Joaquín Villanova, que realizó un recorrido cronológico sobre el proyecto desde que se impulsó en

1999, aseguró estar «en un punto de paralización incomprensible, inadmisible y lesiva para los

intereses de toda la ciudadanía, especialmente los parados, pero también inversores, instituciones y

propietarios de los suelos».

Según Villanova, el proyecto está hecho «sin salirnos ni un milímetro» del planeamiento urbanístico

aprobado por el Gobierno autonómico en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración

Urbana de Málaga (Potaum).

Instó a PSOE e IU a reflexionar y señaló que hay empresas de Estados Unidos y Arabia Saudí

interesadas en invertir y que se están construyendo ya dos edificios con fondos Feder, por un valor de

casi 4 millones de euros.


